



*Action 28/02*

**Communiqué de presse du 5 avril à 17 heures**

***La CFDT Douanes pour la grève générale***

Malgré la mobilisation croissante des douaniers de la surveillance, les ministres refusaient toujours, le 5 avril au matin, d'ouvrir des négociations. Pour cette raison, la fédération des finances CFDT a quitté le CTP ministériel dès 11 h 30.

Notre attitude a donné un premier résultat. Les fédérations des finances et les syndicats des douanes devraient être reçus, la semaine prochaine, par le secrétaire général du Minéfi et le directeur général des douanes.

Fort des résultats de son appel à la grève du 3 avril, la CFDT veut amplifier le mouvement. Elle proposera à l'intersyndicale prévue lundi matin un appel à la grève générale dès la semaine prochaine.